

7月クラスだより



つくし組 (0歳児)

はじめと暑い季節となりました。プール遊びも始まり、初めは怖がっていた子もいましたが手でお水に触ったりおもちゃで遊んでみたりと徐々に楽しんでいるようです。

てらやっ子祭りに向けてひまわり組さんが太鼓の練習をしているので、その音を聞きに行ったり、盆踊りの練習を覗きに行ったりとおまつりの雰囲気を楽しんでいます。音に合わせて体を揺らしたりと子どもたちも楽しみにしている様子が伺えます。

子どもたちの離乳食が進んできました。好き嫌いやこだわりが出てきたりと離乳食の時間が賑やかになってきました。子どもたちの様子や反応を見ながら進めていけたらと思っています。椅子にきちんと座って食べること、食事に集中することなど基本的な食事のマナーが身についてくる大切な時期ですので、ご家庭でもご協力の程よろしくお願い致します。

(佐藤 あ)



つくし組 (1歳児)

梅雨が明けると夏本番。プール遊びが気持ち良い季節となりますね。子ども達は少しずつ水に慣れて、おもちゃの中に水を溜めたりシャワーから出る水を手に当てたりして楽しんでいます。毎日のご準備、ありがとうございます。

最近の子ども達は良い事も悪い事も何でも真似しています。一人の子が始めると楽しそうだなあと同じことをしています。良い事はどんどん行って行って欲しいのですが中には危険な事もあります。いけないことは繰り返し子ども達に表情や声色を変えて簡単な言葉でわかりやすく伝えていきます。年齢的にまだ早いのではと思うと思いますが子ども達はもう社会の集団の中で生活をしています。お家でもルールを伝えていただけたらと思いますのでよろしくお願ひします。

(齋藤)

お願い…持ち物の名前が薄くなってきていますのでご確認ください。又、駐車場では危険ですので手を繋いでいただきますようお願い致します。

退園したお友達…さきとくん 新いお友達…せいがかん



れんげ組

水遊びが気持ち良い季節になりました。お家の人に用意してもらった水着をとても喜んで着ている子どもたちです。日差しが少ない日は、タライにぬるいお湯を入れてテラスで遊び、カップを使ってジュース屋さんや、マヨネーズの容器で水を吹き出して楽しんでいます。暑い日には広いプールに行き、キャーキャーと歓声を上げてはしゃいでいます。まだプールに慣れていない子も、少しずつ水に慣れて楽しんでいけたらと思います。元気いっぱい遊んで、丈夫な体を作っていきたいですね。

今月は、寺谷っ子祭りがあります。ひまわり組さんが太鼓の練習をしていると、興味を持って見たり、「ドンドンドン！」と口ずさんだりしているれんげ組さん。クラスでも、提灯を作ったり盆踊りの練習をしたりなど、お祭りに向けて楽しみながら、気持ちを盛り上げていきたいと思っています。

(樋代)



すみれ組

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

先月から始まったプール遊び！最初は水にドキドキしている子もいましたが、少しずつ慣れてきて、先生がホースで水をまくと、自ら水をあびに行き楽しんでいます！プールバックを初めて持って登園した日は、みんなでバックを見せ合い、とても嬉しそうな子ども達でした。着替えを出したり、水着・水泳帽がうまく被れなかったりと準備に時間がかかっていましたが、少しずつ慣れてきた様子が見られます。着替えが早く終わると水着を見せ合い「かわいいでしょ！」「かっこいいでしょ！」「ママが買ってくれたの！」と自慢大会のように話しています！

さて今月は、寺谷っ子祭りを予定しています。それに向け、竹打ち・盆踊りの練習を行っています。少しずつ振り・リズムを覚えてきました。当日、楽しみにしててください！ (高橋み)



たんぽぽ組

プールにぴったりの暑い暑い7月を迎えました。このところ毎朝、プールに行けるかどうかを気にして、子どもたちが自分から空模様を気にして「曇りだね。」「おひさま出てるよ！」などと口にする姿がよく見られています。

そんな楽しみで仕方ないプールの、毎日のご用意、誠にありがとうございます。着替えも支度も皆、自分一人で頑張ることができており、お家でしっかりと準備して来て下さっているおかげだなあといつも感謝しきりです。

最近、鉄棒の『飛び上がり』や『前回り』などにチャレンジしている子どもたちの姿の一つ教えてもらったことがあります。それは、「できないこと」より「今できること」、それよりもっと大事なことは「いま頑張っていること」だということです。「できない」を指摘するより、「今できること」を褒め、「頑張ってるね」をたくさん言葉にしていきたいと思っています。

(早坂)



ひまわり組

今年は空梅雨かな、と思うような暑い日が天気が続いていますね。先月プールが始まり、気温の高い日には水着に着替え、ウキウキした様子でプールへ向かう子ども達。暑さを吹き飛ばすようなにぎやかな笑い声が響いています。今年は少しだけお水も溜められることになりました。たくさん水に触れ、体をいっぱい動かして楽しんでほしいと思っています。

7月の寺谷っ子祭りに向け、日々和太鼓の練習を頑張っているひまわりさん。毎回の練習で「もっとやろうよ！」「まだつづきたいよ」なんて声が聞こえるくらい意欲的に取り組んでいます。みんなのリズム感の良さや楽しく取り組む姿にこちらも元気をもらっています！出来るようになると楽しいね、皆で合わせると気持ちいいね。そんな子ども達の思いを大切にしながら見守っていきたくと思っています。お祭り本番、みなさんにかっこいい姿をお見せできたら嬉しいです！

(佐藤 ま)